

\$83.33, pour avoir agi comme sténographe de la Commission des Incendies, en l'absence de M. J. H. Kenehan.

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité pour rapport.

2.—Soumis des rapports du Chef du Département des Maladies Contagieuses, recommandant certains changements dans le personnel de son département.

Résolu: Que M. Dasylya Bourdon, désinfecteur, soit nommé inspecteur pour la tuberculose à son salaire actuel de \$800, par année, plus \$300, pour cheval et voiture; que M. Armand Patenaude, inspecteur des trains, soit promu à la position laissée vacante par la promotion de M. Dasylya Bourdon, au salaire de \$700 par année, plus \$300, pour cheval et voiture; et que M. Hermas Bourdon, gardien des maisons, en quarantaine, soit promu à la position laissée vacante par la promotion de M. Patenaude, au salaire de \$650 par année, la somme de \$1,025 nécessaire pour compléter les salaires ci-dessus mentionnés devant être prise sur le montant de \$107,000 mis de côté pour réajustement des salaires et engagement de nouveau personnel.

3.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant certains changements au poste de cochers du Marché Saint-Jacques.

Résolu: De référer au Surintendant de Police pour rapport.

4.—MM. DeSerres et Bastien se présentent devant le Bureau, et demandent le paiement de la subvention de \$40,000 que la Cité est tenue de payer à l'Ecole Technique.

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à payer ladite somme de \$40,000 représentant la subvention payable par la Ville à ladite Ecole pour l'année 1913, conformément à l'article 334c de la loi 62 Vict., chap. 58, tel qu'amendé en 1912 ladite somme devant être imputable sur le fonds de réserve.

5.—Soumis un rapport du Département en Loi re réclamation No 7638, J. D. L'Archevêque, \$252.25, perte d'un cheval et voiture brisée, recommandant le règlement de ladite réclamation, ainsi que le paiement d'un compte de \$10, au docteur Généreux, pour services professionnels rendus en rapport avec cette affaire.

Résolu: D'autoriser le règlement de ladite réclamation comme ci-dessus, lesdites sommes de \$252.25 et \$10 devant être imputées sur le fonds de réserve.

6.—Résolu: Que M. Jules Crépeau soit autorisé à accompagner, en qualité de secrétaire, la délégation qui doit se rendre à Ottawa, en rapport avec le Parc Lafontaine.

7.—Soumis un rapport du Département en Loi re demande de procès-verbal d'alignement par M. John Hoolahan, suggérant d'obtenir de M. Hoolahan qu'il consente un écrit être enregistré sur sa propriété, lui permettant d'occuper lisière de terrain qui appartient à la Ville.

Résolu: De référer au Greffier de la Cité (M. Crépeau) avec prière de négocier avec M. Hoolahan pour en arriver une entente dans le sens ci-dessus.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 20 janvier 1913.

Son Honneur le Maire, L. A. Lavallée, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mavrand, Emard, Bastien, Turcot, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard.

for the Fire Commission in the absence of Mr. J. H. Kenehan.

Resolved: That the same be referred to the City Comptroller and Auditor for a report.

2.—Submitted reports from the Chief of the Contagious Diseases Department, recommending certain changes in the staff of his department.

Resolved: That Mr. Dasylya Bourdon, desinfecter, be appointed inspector of tuberculosis at his present salary of \$800 per annum, plus \$300 for horse and vehicle; that Mr. Armand Patenaude, car inspector, be promoted to the position which has become vacant through the promotion of Mr. Dasylya Bourdon, at a salary of \$700 per annum, plus \$300 for horse-keep; and that Mr. Hermas Bourdon, caretaker for quarantined houses, be promoted to the position formerly held by Mr. Patenaude, at a salary of \$650 per annum, the sum of \$1,025 required to make up the salaries above mentioned to be charged against the sum of \$107,000 set aside for the readjustment of salaries and the appointment of new employees.

3.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending certain changes in the cabstand at St. James Market.

Referred to the Chief of Police for a report.

4.—Messrs. DeSerres and Bastien appeared before the Board and asked for the payment of the \$40,000 grant, which the City is held to pay to the Technical School.

Resolved: To authorize the City Treasurer to pay said sum of \$40,000 representing the grant payable by the City, to said school for the year 1913, in accordance with article 334c of the Act 62 Vict., chap. 58, as amended in 1912, said sum to be charged against the Reserve fund.

5.—Submitted a report from the Law Department re claim (No. 7638) of J. D. L'Archevêque (\$252.25, loss of a horse and vehicle broken), recommending the settlement of said claim as well as the payment of an account of \$10 to Dr. Généreux for professional services rendered in this connection.

Resolved: To authorize the settlement of said claim as above stated, said sums of \$252.25 and \$10 to be charged against the Reserve fund.

6.—Resolved: That Mr. Jules Crépeau be authorized to accompany as secretary of the delegation appointed to confer with the Dominion authorities in connection with the Lafontaine Park matter.

7.—Submitted a report from the Law Department re application from Mr. John Hoolahan for an alignment, suggesting that Mr. Hoolahan be requested to sign a deed to be registered on his property, stating that he has been allowed to occupy a strip of land belonging to the City.

Resolved: To refer the matter to the City Clerk (Mr. Crépeau), with instructions to confer with Mr. Hoolahan, in order to come to an agreement, as above set forth.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 20th January 1913.

His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mavrand, Emard, Bastien, Turcot, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge, Houllé.